
今
週
の
情
報 近隣クラブ例会情報等

次会のプログラム

本日のプログラム

相模原中RC　8月10日　例会取止め（定款第7条1節により）

■会長の時間 会長　一ノ瀬　裕
　８月は会員増強・新クラブ結成推進月間となっております。
　２０１５年 1 月 RI 理事会は重点分野であるこの月間を、ロータリアン、ク
ラブ、地区が新会員の勧誘とロータリーの新クラブ結成に焦点を当てて活
動する月間としました。会員増強はロータリーの最優先事項の一つで、より
大きな変化をもたらすために欠かせない要素であります。
会員増強を行うためには、次の要素が必要とされます。　
　・クラブの現状を評価する
　・現会員の参加を促す
　・入会候補者とつながる
　・入会候補者情報を管理する
　・新会員が溶け込みやすい環境をつくる
　・活気あるクラブをつくる
以上が、必要とされる要素であります。
次に会員増強の意義について説明します。
　１．毎年会員の自然減が５～１０％とみられる。このためにも毎年新しい会
　　　員の補充が必要。
　２．組織を生き生きとさせるためには、常に新しい血の導入が必要。
　３．クラブ活性化のため、老、壮、青のバランスを保ち、若返りが必要。
　４．会員増強と拡大は、毎年 RI 会長の最重要課題となっている。　
　 　その課題に取り組むのは当然。
　５．誰かの推薦によって自分は入会したので、この特典を他の人にも分
　　　かち合いたい。
　６．会員増強は財政や奉仕活動推進のために大きなプラスになる。
　７．ガバナーの任務の最大課題は会員増強と拡大とされている。ロータリー
　　　は創始以来、一貫して会員増強に努めてきた。
　８．奉仕活動上、プロジェクトの数や規模にとって有利となる。
　９．地域社会の職業的な横断面を表すべきで、可能な限り地域に存在
　　　する職業分類を網羅することが必要。
 １０.   会員数が増えて現在の会場では狭すぎるときには拡大を検討する。
 １１. .  会員の少ない地域には会員増強によって奉仕の理念を推進できる。
 １２．既存のクラブでは世界の会員数の平均は減少傾向であり、 会員増
　　　強が必要。
以上が会員増強をすることの重要な意義であります。
　これらを念頭におきまして、シェカール・メータ RI 会長の２０２２年７月１日
までに会員数を１２０万人から１３０万人に増やすこと。地区目標としては
２，３９６名以上にすることです。
　「each one, bring one 」つまり、各ロータリアンが新会員一人を入会さ
せるよう行動することであります。

　
　デルタ株の急拡大や病床利用率の推移、相模原市の文化施設の新規
利用申込受付の停止などを鑑み、会員の健康と安全を第一に考慮した結
果、８月１７日、２４日、３１日は休会とすることを理事会において決定しまし
たことをお知らせいたします。次回例会（第２４１３回）は９月７日を予定し
ております。ご理解いただきたく、お願い申し上げます。
　現在、当クラブの事務局は月・火・木曜日の９：３０～１６：３０が勤務
時間となっております。８月１０日（火）、１２日（木）は夏季休暇といたします。
会員の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご了承くださいますようお願
い申し上げます。急ぎのご用事は、幹事鈴木宛にご連絡をお願いいたします。
　オンライン（Zoom）によるご出席も会時間の６０％以上の参加により出席
となります。ご利用の際は、担当者が確認ができるようお顔出しと漢字表
記のお名前でのご出席をお願いいたします。確認ができない場合は欠席と
なる場合がございます。ご協力をよろしくお願いいたします。
【今後の例会予定】
8月10日　休会（祝日）
8月17日　休会 感染急拡大により変更
8月24日　休会 感染急拡大により変更

8月31日　休会 感染急拡大により変更
9月  7日　11：30～ 理事会
　　　　　12：30～ 例会 第 2413 回　慶祝
9月14日　例会 第 2414 回　クラブフォーラム
9月21日　休会
9月28日　例会 第 2415 回
【その他の予定】
8月22日　END POLIO NOW キャンペーン（相模原薪能）

　
　
　
　医療法人泉心会理事長の宮崎です。私は間もな
く７４歳になります。早いもので２４歳の時に医師になっ
て５０年、そして相模原で宮崎クリニックを開業して２５
年経ちました。感慨深いものがあります。
　現在、麻酔科医として仕事をしています。依頼を
受けて手術の麻酔もしていますが、クリニックの外来
では主に痛みを訴える患者さんを診ています。２５年
前に開業した時、相模原でペインクリニック科は私一
人でした。大学病院や大きな病院にもペインクリニック
がありますが、開業医でペインクリニックを始めたのは私が最初ではないで
しょうか。
　麻酔科医師は麻酔をする人という印象が強いですが、実は手術に立ち会っ
て麻酔をかけるという仕事はほんの一部です。患者の手術を受ける病気を
知っていなければなりません。もし何か別の病気、例えば心臓病があったとし
たら手術中にいつ心臓発作を起こすか分かりませんので心臓病について詳し
い知識が要求されます。手術室という密室で行われる中で突然心臓発作を
起こして亡くなりましたと言ってもその患者の家族は納得しないからです。
　ところで余談の様になりますが、痛みという分野はかなり広く、困難な治
療の多いことでも知られています。色々な医療施設を伺って痛みの原因を
調べるのですが、X線やCT、MRI 検査、そのほか血液検査などして「検
査の結果はどこも悪くありません。痛みの原因となるものはありません」と言
われ、しかしそれでも痛みは続き、夜も寝られないと訴えて私のところに受
診される患者さんがいます。そのようなとき、時間をかけてじっくり痛みの様
子を聞かせてもらうことにしています。そうしますとうっすら痛みの原因がわ
かることがあります。1 時間も 2 時間も患者さんの訴えを聞く医者は少ない
と思いますが、原因のわからない痛みには大事なことなのです。
　私はクリニックを受診された方々やこれから手術を受けようと思っていらっ
しゃる方に、色々麻酔について説明をすることがあります。時には全くご理
解を頂けない方もいらっしゃいますが、できる限り説明させていただいていま
す。痛みの治療はもとより、手術予定の方や手術を受けた方がよいという
方には適切なアドバイスをさせていただいています。開業する前の２５年、
手術室に所属していたから麻酔方法、手術術式などみんな知っているから
です。全身の管理をしていましたから、手術を受けることの出来る体である
かどうかの診断もします。神経痛や癌の痛みで悩む方の治療もしています。
たいていは痛みを無くすか緩和することが出来ます。痛みを訴える方は若
い人より年を取られた方が圧倒的に多いですから、その方たちを助けられ
たらと老人医療や老人介護施設、グループホーム、高齢者住宅、そして
訪問診療なども積極的に行っています。そういう仕事が出来る、職業奉仕
が出来る、そういうことを誇りに思うようになりました。
　私の仕事である麻酔、とりわけ痛みの治療に使命を感じ全血を注いで
います。なかなか治らない痛みを訴える患者を診察して、痛みが軽減して
喜ばれることが多かったことを私の誇りとしています。相模原、町田の多く
の病院から紹介を受けた患者の痛みを解消して喜ばれたことを自分自身嬉
しく思っています。
　しかしながら、７３歳という高齢になった事と逃げることの出来ない病気の
ことで、そろそろ仕事を減らすべきではないかと考えるようになっています。
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■幹事報告 幹事　鈴木　昌彦

■イニシエーションスピーチ 宮崎　雄一郎

※紙面の都合上、お話の内容を一部抜粋して掲載させていただきました。
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■本日のスマイル  30,000円
■累　　　　 計  137,000円

■本日のスマイルBOX
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　７月 １３日（修正） 完全欠席=嶋津　鈴木（雅）　中山（智）　松山　柳谷

会報委員長  藤原　　担当委員  　鈴木（晴）　嶋津　長瀬　小林　青木　足立　奥橋　黒河内　須坂　中山（義）　松井　米田　　　
　

江田　昌弘 君
★妻の誕生日プレゼントありがとうございます。
中村　好孝 君
★誕生日プレゼントありがとうございます。
山田　修 君
★誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございました。
徳久　京子 君、青木　亜也 君
★竹之内様、ようこそ相模原南クラブへお越しくださいました。ごゆっくりお
　楽しみください。
足立　 旬一 君
★鹿屋西RC、竹之内義文様、ようこそ相模原南RCにいらっしゃいました。
　心より歓迎いたします。８月２日で６０歳になりました。誕生祝いありがとう
　ございます。

一ノ瀬　裕 君、鈴木　昌彦 君
★鹿屋西 RC、竹之内義文様には遠路をようこそおいで下さいました。
　今後共よろしくお願いいたします。妻の誕生日祝いをいただきましてあり
　がとうございました。
大谷　新一郎 君、中村　辰雄 君、杉﨑　信一 君
★鹿屋西RC、竹之内様ようこそお越しいただきました。当クラブ例会
　を楽しくお過ごし下さい。
栗林　一郎 君
★友好クラブである鹿屋西RCよりお越しいただきました竹之内様、ようこ
　そいらっしゃいました。宮崎先生、卓話を楽しみにしています。
澁谷　直樹 君
★鹿屋西RC、竹之内様、ようやく貴クラブ会員と会うことが出来て大変嬉
　しく思います。10月には我々が鹿屋の地に伺いますのでよろしくお願い
　します。
宮崎　雄一郎 君
★今日はイニシエーション卓話をします。ろくな話ではありませんが、し
　ばらくお付き合い下さい。

■情報委員会スマイルBOX
若林　美佳 君
★本日は学ばせていただきます。よろしくお願いいたします。
青木　亜也 君
★本日はよろしくお願いします。
大谷　新一郎 君
★本日、中村大先生の 10 年の軌跡を拝聴しに参りました。スムー
　ズな秋田弁、頑張れ。
杉﨑　信一 君
★神谷さん、根岸さん、楽しんでください。
徳久　京子 君
★中村委員長、杉﨑さん、企画ありがとうございます。楽しみにしてい
　ます。

神谷　一博 様（湯河原RC）
★中村辰雄さん、本日の晴れ舞台誠におめでとうございます。中村さん
　の１０年間の活動のお話楽しみにしております。
根岸　昌代 様（平塚北RC）
★中村さん、杉﨑さん、本日はありがとうございます。とても楽しみにして
　まいりました。
一ノ瀬　裕 君
★本日はクラブ情報委員会の開催をありがとうございます。杉﨑常任委
　員長、中村辰雄委員長、よろしくお願いいたします。
雫田　直輝 君
★中村辰雄さん、本日は勉強させていただきます。よろしくお願いいた
　します。

■本日のビジター
竹之内　義文 様　（鹿屋西RC）

「一人のロータリアンとして例会及びメイクアップに出席する姿勢」
　すでに例会・親睦委員会より基本的姿勢についてのアドバイスありまし
たが、さらに例会を楽しむ為と他クラブへのメークする際の心掛けについ
て一言箴言させて戴きます。
　１・ロータリアンとして夏場はクールビス・ノータイで OK ですが、なるべ
く半袖ワイシャツで出席する。基本的にはスーツ姿にバッヂを付けて例会
に臨むこと。他クラブへのメークはネクタイで出席すること。その際、名刺
は必ず持参すること。( できることならその年度の名刺を作ることお勧めし
ます )
　２・地方のクラブへ旅行の途中でネクタイ持参していないときは、事前
にそのクラブ事務局へ連絡して事情を言って望むと問題ありません。その
際一言挨拶など求められましたら、快く旅の目的など挨拶されると良いと
思います。( 事前に計画し尋ねる時はバナー交換すると印象に残るメーク
になります )
　３・スマイルについて、スマイルは自然災害への寄付と同じく領収証の

ない。人としてロータリアンとして尊い好意です。その発表は事前に名前
とメッセージを確認し、1万円以上の大口には『大変大きく』戴きましたなど、
少しアドリブを加えて発表し、どんなに行事等あるにせよ、名前だけは発表し
てあげることが大切です。またビジターからのスマイルには拍手を贈り称えて
挙げる。会員スマイルには最後にまとめて拍手を贈るように発表前に説明す
るとケジメがついた発表になります。
　４・誕生日祝い・結婚祝いなど戴いた会員は感謝とお礼を込めて現在 3
千円以上のスマイル致しましょう。

■慶祝
誕生日記念祝 （ご夫人）
8月 1日　江田　昌弘 君　夫 人　美　和 様
8月 9日　藤原　新一 君　夫 人　衣美子 様
8月10日　小川　仁司 君　夫 人　美恵子 様
8月13日　一ノ瀬　裕 君　夫 人　幸　子 様
8月28日　長瀬　　修 君　夫 人　佳　子 様

結婚記念日祝 
8月 7日　松井　克之 君
8月 9日　藤原　新一 君

誕生日記念祝 
8月 2日　足立　旬一 君
8月 2日　中村　好孝 君
8月 7日　松井　克之 君
8月19日　竹村　克二 君
8月21日　長瀬　　徹 君
8月26日　山田　　修 君
8月27日　鈴木　晴澄 君
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